

pharmax

pharmax

pharmax

HLC CHILD + MULTI

vitamin and probiotic formula
formule vitaminique et probiotique

natural black currant flavour
savour naturelle de cassis

NPN 80038822

Helps normal growth and development;
Provides live microorganisms that temporarily
modify gut flora; Helps to maintain eyesight, skin,
membranes and immune function

Aide à la croissance et au développement
normaux; Fournit des microorganismes vivants qui
modifient temporairement la flore intestinale; Aide
au maintien de la vue, de la peau, des membranes
et des fonctions immunitaires

Pack size: 30 chewable tablets
Présentation : 30 comprimés croquables



Avant fait l'objet de nombreuses recherches, les souches probiotiques de la microflore commensale humaine ont été éprouvées en clinique lors d'essais contrôlés par placebo, à répartition aléatoire et menés à double insu chez des sujets humains, à la dose de 25 milliards d'unités formatrices de colonies (UFC) par jour. Les souches exclusives de bactéries non pathogènes de la microflore humaine sont utilisées en raison de leur adhérence épithéliale importante et de leur tolérance naturellement élevée à l'acidité gastrique.

Human Lactic Commensals (HLC) probiotic strains are research-driven and clinically proven in randomized double-blind, placebo-controlled human trials at 25 billion CFU per day. Proprietary non-pathogenic human-sourced microflora bacterial strains are utilized as they have strong epithelial adherence and a naturally high tolerance to stomach acid.

EACH TABLET CONTAINS/ CHAQUE COMPRIMÉ CONTIENT:

Vitamin A (vitamin A acetate)/	
Vitamine A (acétate de vitamine A)	400 mcg RAE / 1333 IU
Vitamin C (ascorbic acid)/ Vitamine C (acide ascorbique)	100 mg
Vitamin D (cholecalciferol)/ Vitamine D (cholecalciférol)	12.5 mcg / 500 IU
Vitamin E (d-alpha tocopheryl acetate)/	
Vitamine E (acétate de d-alpha tocophéryle)	20 mg AT / 30 IU
Vitamin K1 (phylloquinone)/ Vitamine K1 (phylloquinone)	25 mcg
Thiamine (thiamine mononitrate)/ Thiamine (mononitrate de thiamine)	1.4 mg
Riboflavin/ Riboflavine	1.6 mg
Niacinamide	75 mg
Vitamin B6 (pyridoxine hydrochloride)/	
Vitamine B6 (chlorhydrate de pyridoxine)	2 mg
Folate (folic acid)/ Folate (acide folique)	200 mcg
Vitamin B12 (cyanocobalamin)/ Vitamine B12 (cyanocobalamine)	50 mcg
Biotin/ Biotine	150 mcg
Pantothenic acid (calcium d-pantothenate)/	
Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	6 mg
HLC Consortium/ Consortium HLC	12.5 billion CFU / milliards d'UFC
<i>Lactobacillus acidophilus</i> (CUL-60)	
<i>Lactobacillus acidophilus</i> (CUL-21)	
<i>Bifidobacterium bifidum</i> (CUL-20)	
<i>Bifidobacterium animalis</i> subsp. <i>lactis</i> (CUL-34)	

Non-Medicinal Ingredients: Xylitol, natural blackcurrant flavour, silica, vegetable magnesium stearate, thaumatin
Ingrédients non médicamenteux : Xylitol, saveur naturelle de cassis, silice, stéarate de magnésium d'origine végétale, thaumatine

Recommended intake: Children (4 years and older): Chew one tablet daily with a meal or as professionally directed. Take at least 2 to 3 hours before or after taking antibiotics or other medication. **Risk information:** If you have an immune-compromised condition, do not use. If you are experiencing nausea, fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe abdominal pain or if you are taking blood thinners, consult your healthcare practitioner prior to use. If symptoms of digestive upset occur, worsen or persist beyond three days, discontinue use and consult your healthcare practitioner.

Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if the blister pack has been tampered with. Store in a cool, dry place. Keep out of reach of children

Usage recommandé : Enfants (4 ans et plus) : Croquer un comprimé par jour au repas ou selon les directives d'un professionnel. Prendre au moins 2 à 3 heures avant ou après la prise d'antibiotiques ou d'autres médicaments. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez d'un déficit immunitaire. Si vous souffrez de nausées, de la fièvre, de vomissements, de diarrhée sanglante ou de douleurs abdominales intenses ou si vous prenez des anticoagulants, consultez votre praticien avant d'utiliser ce produit. Si des symptômes de troubles digestifs se manifestent, s'aggravent ou persistent au-delà de trois jours, cessez l'utilisation et consultez votre praticien.

Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si la plaquette alvéolée a été endommagée. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Garder hors de la portée des enfants.

Made in the UK for/ Fabriqué au R-U pour
Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E
Richmond Hill, ON L4C 0L8

Code PB24-30

Barcode Location
883196 20572